

## Frontenaud

# Roselyne Steurer candidate à la mairie de Frontenaud

À 62 ans et 12 ans d'expérience au sein du conseil municipal, Roselyne Steurer, épouse de l'ancien maire Blaise Steurer, brigue la mairie de Frontenaud en 2026. Sans étiquette, elle souhaite s'engager pour la commune et « vivre dans un village à chacun se sent écouté ».

« Sur le terrain, j'entends “on n'y comprend rien”, “on est inquiet”, “on ne sait pas où on va”, par rapport à la gouvernance actuelle. C'est un ras-le-bol d'opacité. On veut remettre de la clarté et remettre les habitants au cœur du village. » C'est ce qui motive Roselyne Steurer, cheffe d'exploitation de 62 ans et conseillère municipale, dans sa quête de l'écharpe de maire. Installée autour de la table du conseil depuis 2014, aussi en tant qu'adjointe au maire Blaise Steurer en 2020, son époux, elle voit le conseil municipal démissionner en 2021. « C'était très compliqué, une période stressante avec le covid. » Elle et son mari réintègrent alors



La liste de Roselyne Steurer sera dévoilée dans les prochains jours. Son programme est en cours de création. Photo Lise Bonnardot

la mairie en tant que conseillers municipaux. En 2026, Roselyne Steurer passe la seconde et tente, avec son équipe complète de 15 colistiers, de « changer réellement le quotidien des habitants. On va affiner un programme, avec des projets utiles pour et avec les habitants et les services à mettre en

place, en décidant de gouverner avec une méthode de proximité et de transparence. » Parmi les membres de son équipe, que la tête de liste dévoilera dans les prochains jours, « il y a des profils différents, mais beaucoup sont dans le social. »

« **Femme d'engagement** » Roselyne Steurer et son époux ont parcouru la France avant d'arriver à Frontenaud, en 2010. Marseille, Paris, Lyon, Bourg-en-Bresse, puis « la terre promise pour installer le projet de mes rêves » : la résidence équine du Domaine

du Verseau, la « maison de retraite » des chevaux. « J'ai aussi été coordinatrice de chantier, j'ai travaillé dans l'aménagement des espaces pour le bien-être, j'ai été professeure dans la technique des bâtiments... La gestion des entreprises m'apporte des connaissances en finances et en comptabilité. » Par toutes ses expériences, elle se définit comme une « femme d'engagement » : « Je viens d'une famille de bâtisseurs, qui m'ont transmis les valeurs de respect, de travail, du concret et d'engagement. Si j'avais un message à faire passer aux habitants, ce serait que je veux vivre dans un village où chacun se sent écouté, et que les habitants sachent que quelqu'un est présent et engagé. »

Malgré les tensions au sein du conseil municipal en place, la candidate souhaite « éviter toute polémique », et proposer aux Frontenaliens « une équipe qui propose des réunions publiques, des ateliers, qui leur donne la parole. Ne pas proposer une seule réunion publique de tout son mandat, c'est irresponsable », vise la candidate.

Lise Bonnardot